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PROCÈS-VERBAL 

Conseil d’école Michaëlle-Jean   
jeudi 11 mai 2023 

 
 
Présents : Patrycja Twardecka, Mariama Gueye, Ibrahim Karidio, Marc Parisien, Haboon Osman-
Hachi, Luc Dupont, Mouna Assowe, Heather Coffin, A Natlus, Sabelle Gueye 
 
Absents :  Hassan Safouhi, Carline Foppa Dugas, Anthony Bertrand, Geneviève Therrien, Géraldine 
Djipwova Touko, Paula Seale, Narcisse Lando Puasso , Abdelali Fanani, Abdallah Souldan, 
Fatoumata Binta Bah Diallo, Noma Bawa, Heather Coleman, Dorte Koster 
 
 
Secrétaire : Mariama Gueye 
 
______________________________________________________________________________ 

 

1. OUVERTURE DE LA RÉUNION 

Ouverture de la réunion par Patrycya Twardecka à 18h41  

 

2. LECTURE ET ADOPTION DE L’ORDRE DU JOUR  

 
Proposée par Marc Parisien 
appuyée par Ibrahim Karidio 
acceptée à l’unanimité. 
 

3. ADOPTION DU PROCÈS-VERBAL DE LA RENCONTRE DU 13 AVRIL 2023  

 
Proposée par Ibrahim Karidio 
appuyée par Mariama Gueye 
acceptée à l’unanimité. 
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4. RAPPORT DE LA PRÉSIDENTE 

par Patrycja Twardecka 

- réunion du RCEFA  

5. RAPPORT DE L’ENSEIGNANTE  

par Heather Coffin 

Activités de fin d’année (en cours et à venir) 
 

- sorties de groupe ( 10e : bowling ; 12e : labyrinthe ; 7 e 9 : shaw center; 8e : UofA sport; 
9e : river watch ;  

- atelier de percussion avec Malicounda; 
- retraite des finissants à venir; 
- spectacle de talents à venir; 
- soirée des lauréats en juin; 
- bal des finissants pour les 12e à venir; 
- examen national PPCE des 8e année pour évaluer le statut des apprentissages; 
- examens partie A des 7 8 et 9.  

 

Questions / commentaires 

- équipe de volley ball : toujours en préparation pour l’an prochain - les pratiques 
reprennent la semaine prochaine avec les nouveaux équipements 

- activité spéciale pour les 9e (pas de bal) 
 
 

6. RAPPORT DE LA DIRECTRICE 

par Mme Haboon 
 

- visite des 6e année de GR 
- journée des jumeaux/jumelles 
- médaille d’argent aux olympiades de sciences 
- activité de percussion avec Malicounda 
- Ines : 1ere place à Plumes Jeunesse; Hanan : 3e place à Plumes Jeunesse 
- Badminton : qualification au championnat de la ville 
- demande financière ( à faire à la SDP) 
- atteinte des 1300 bons coups sur un objectif de 1500 
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dernières nouvelles pour la nouvelle école : 
  

- avec les élections, retard de 6 à 8 semaines. La planification va commencer certainement 
en octobre, ils vont rencontrer le voisinage, on n’a pas besoin de sauver le gymnase, un 
nouveau dans la nouvelle école. Délai de construction : 4 à 5 ans. La capacité a un petit 
peu augmentée par rapport au nombre initial. 

- Il semble que les deux écoles seront construites en même temps - GR sera transféré quelque 
part le temps de la construction.  

- plan de transition pour la petite enfance : travailler avec la FPFA, envisager de les 
déplacer dans un autre endroit au lieu de les inclure dans l’école. 

- s’assurer que le conseil des parents soit bien informé de l’évolution de la situation 
 

 
7. AFFAIRES COURANTES 

7.1 retour sur la rencontre de la RCÉFA des conseils d’école 

points abordés lors de cette rencontre : 

- rencontre de la FPFA avec la ministre sur les enjeux de la petite enfance. La transition se 
fera avec le nouveau gouvernement 

- intégrer les comités (Comité d’intégration des nouveau arrivants) pour sensibiliser les 
parents nouveaux arrivants à l’école francophone et à s’impliquer 

- pour le secondaire : on a parlé d’identités plurielles à intégrer dans les programmes, les 
approches, etc… 

 

7.2  Projet capsule FPFA 

- rencontre prévue la semaine prochaine avec la FPFA pour voir la 1ere capsule 
- le conseil décidera s’il vaut poursuivre le financement 

 

8. CLÔTURE DE LA RÉUNION 

Proposée par Luc Dupont  à 19h38 
appuyée par Ibrahim Karidio 
acceptée à l’unanimité. 
 
 
prochaine réunion jeudi 8 juin 2023 


